

Durante los meses de septiembre y octubre, los alumnos de Segundo Año "Azul" de nuestra escuela, realizaron una "Cadena de favores".

El desarrollo de este proyecto se llevó a cabo en la materia Formación Ética y Ciudadana, a cargo de la Prof. María Fernanda Cabrera.

El mismo consistió en la conformación de grupos de alumnos, donde cada uno tenía que elaborar algo para intercambiar con el personal de la institución.

Al mismo tiempo, porteros, secretarios, profesores y preceptores debían asumir el compromiso de participar con alimentos no perecederos para el hogar Grupo Unido Solidario de nuestra ciudad.

La idea no solo entusiasmó a los jóvenes sino también despertó en ellos sentimientos muy nobles como solidaridad, respeto, compromiso, tolerancia, colaboración, esfuerzo, paciencia, entre tantos otros.

Miriam, fundadora del hogar, junto con Susana, una colaboradora, asistieron a la institución el día 29 de octubre del corriente año para recibir todos los alimentos que se lograron reunir.

El encuentro fue óptimo y productivo, ambas mujeres agradecieron con gran emoción a todos aquellos que formaron parte del proyecto.

